
ПРОТОКОЛ
расширенного заседания Совета по малому и среднему предпринимательству при главе 

муниципального образования «Устьянский муниципальный район»
№ 13 от 28.04.2020 года

Присутствовали:
A. А. Хоробров - глава муниципального образования «Устьянский муниципальный район», 

председатель Совета;
С.А. Молчановский -  первый заместитель главы администрации муниципального 

образования «Устьянский муниципальный район» по экономике, промышленности и АПК;
И. В. Захарова - индивидуальный предприниматель, зам. председателя Совета;
B.А. Шанин - индивидуальный предприниматель, член Совета;
В. А. Бобин - индивидуальный предприниматель, член Совета;
Н.В. Смирнова - индивидуальный предприниматель, член Совета;
B.Н. Мамонов - индивидуальный предприниматель, член Совета;
C.С. Ручьева - ген. директор ООО «ПО «Устьяны», член Совета;
J1.B. Басклеева - ген. директор ООО «Два берега», член Совета
0.Д. Воробьева - индивидуальный предприниматель, член Совета;
Н.В. Кашина - индивидуальный предприниматель, член Совета;
Т.В. Виноградова - главный специалист отдела экономики администрации 

муниципального образования «Устьянский муниципальный район», секретарь;
Е. В. Баженов - депутат Собрания депутатов муниципального образования «Устьянский 

муниципальный район».
Приглашенные:
М. П. Спиридонова - начальник ИФНС России №8 по Архангельской области и НАО; 

иные субъекты малого и среднего предпринимательства -  7 человек.

Повестка заседания:

1. Меры поддержки МСП для преодоления последствий новой коронавирусной 
инфекции.

Выступали:
А. А. Хоробров: ознакомил присутствующих с повесткой заседания. Рассказал об 

обстановке в Архангельской области, связанной с распространением коронавирусной инфекцией 
(COVID-2019).

По первому вопросу И.В. Захарова представила анализ эффективности предлагаемых 
государственных мер поддержки субъектов МСП применительно к конкретным предприятиям.

С. А. Молчановский рассказал о действующих на настоящий момент мерах поддержки 
субъектов МСП на уровне федерации, региона и района.

М.П. Спиридонова рассказала о налоговых мерах поддержки бизнеса в новых условиях.

Решение:
Информацию о действующих мерах принять к сведению.
Голосовали: «За» - единогласно все присутствующие члены Совета.
Подсчет голосов вел секретарь заседания Т. В. Виноградова

Е.В. Баженов предложил вынести вопрос о снижении корректирующего коэффициента 
К2, применяемого для исчисления единого налога на вмененный доход, до нуля для рассмотрения 
на ближайшей сессии Собрания депутатов муниципального образования «Устьянский 
муниципальный район».

С.А. Молчановский предложил данный вопрос рассмотреть на заседании комиссии по 
обеспечению устойчивого развития экономики и социальной стабильности Устьянского района 
Архангельской области.

Решение:



Вопрос о снижении корректирующего коэффициента К2, применяемого для исчисления 
единого налога на вмененный доход, до нуля вынести для рассмотрения на ближайшем заседании 
комиссии по обеспечению устойчивого развития экономики и социальной стабильности 
Устьянского района Архангельской области.

Голосовали: «За» - единогласно все присутствующие члены Совета.
Подсчет голосов вел секретарь заседания Т. В. Виноградова

Е.В. Баженов предложил рассмотреть возможность по освобождению всех субъектов 
МСП от арендной платы по договорам аренды муниципального имущества (в том числе 
земельных участков) до 8 мая 2020 г.

КУМИ и юридическому отделу провести анализ о возможности освобождения всех 
субъектов МСП от арендной платы по договорам аренды муниципального имущества (в том 
числе земельных участков). В случае положительного заключения данную меру поддержки 
вынести для рассмотрения на ближайшем заседании комиссии по обеспечению устойчивого 
развития экономики и социальной стабильности Устьянского района Архангельской области.

Голосовали: «За» - единогласно все присутствующие члены Совета.
Подсчет голосов вел секретарь заседания Т. В. Виноградова

И.В. Захарова предложила инициировать обращение от Совета врио Губернатора 
Архангельской области А.В. Цибульского о возможности распространения мер поддержки для 
наиболее пострадавших отраслей экономики не только на основные виды деятельности, но и на 
дополнительные, при условии подтверждения фактического осуществления такой деятельности. 
А также направить предложение о разработке механизма по возмещению части затрат 
(субсидированию) на выплату северных надбавок на заработную плату работников. Это позволит 
сохранить малый бизнес, рабочие места в условиях пандемии, а также налоговые поступления в 
бюджет.

И.В. Захаровой подготовить обращение от Совета в адрес врио Губернатора 
Архангельской области А.В. Цибульского о возможности распространения мер поддержки для 
наиболее пострадавших отраслей экономики не только на основные виды деятельности, но и на 
дополнительные, при условии подтверждения фактического осуществления такой деятельности, а 
также о разработке механизма по возмещению части затрат (субсидированию) на выплату 
северных надбавок на заработную плату работников.

Голосовали: «За» - единогласно все присутствующие члены Совета.
Подсчет голосов вел секретарь заседания Т. В. Виноградова

В.А. Бардеев предложил инициировать предложение в адрес врио Губернатора 
Архангельской области А.В. Цибульского о рассмотрении возможностей по снижению тарифов 
на электроэнергию для субъектов МСП в Архангельской области.

А.А. Хоробров сообщил, что обращение с данной инициативой уже направлено врио 
Губернатора Архангельской области А.В. Цибульскому и Председателю комитета 
Архангельского областного Собрания Депутатов по вопросам бюджета, финансовой и налоговой 
политике Сергею Вениаминовичу Моисееву.

Решение:
При поступлении ответа на обращение довести полученную информацию до субъектов 

МСП на заседании Совета.
Голосовали: «За» - единогласно все присутствующие члены Совета.

~ радова

Решение:

Решение:

/А.А. Хороброе/

Секретарь заседания: /Т. В. Виноградова/


